
中学校に関わることについて

№ 質　　問　　・意　　見 回　　　　　答

1
（仮称）南西中学校の建設はいつから始まるのか。 令和6年度から工事を始める予定です。

2

（仮称）南西中学校を建設する際は、プレハブ校舎を建てるのか。

3
（仮称）南西中学校の建設は、今の校舎を利用しながらになるのか。

4

（仮称）南西中学校の建設について、第四中学校建設の際、仮設校舎で3
年間過ごした子どもが思い入れのない体育館で卒業式をしたと聞いている
ので配慮してほしい。

5

（仮称）南西中の校舎は二中に建設とあるが、グラウンドに建設する場合、体
育とかグラウンドはどうなるのか。

今後、基本設計及び実施設計を進めていく中で、グラウンドが使えないと
なった場合は、バス等により近隣の学校のグラウンド等まで送迎し、子どもた
ちの活動に配慮しながら進めていきます。

6

統合するにあたり、使用する学校の工事などは行わず既存の設備を使用す
るのでしょうか？

（仮称）東中学校は第一中学校の校舎を使用します。
（仮称）北中学校は第四中学校の校舎を使用します。
（仮称）南西中学校は第二中学校の敷地に新しく建設します。

7

令和６年度からの制服は、第二中学校か第三中学校の制服を継続していく
のか。それとも新たなものになるのか。保護者への説明はどうなるのか。

中学校は、3校ともに新しい中学校となるため、一新したいと考えており、令
和４年度から開校準備委員会を設け検討していきます。
新しい学校名、校章等について、市民の皆さんにも参加して決めていきたい
と考えていますが、具体的にはこれから検討していきます。いろいろな形で
関わっていただきたいと考えています。

8
自分の卒業した学校がなくなるのは寂しい。何らかの形で、学校のものが残
してもらえたらと思う。

校歌等についてはアーカイブとして残し市のホームページに載せていきた
いと思います。

9
制服・運動着・カバン等は、令和６年度から第四中学校と第六中学校は同じ
ものを使用するということでよいか。

令和８年度開校時に、１年生から３年生まで同じものを使用することになるよ
う進めていく予定です。

10
第六中学校と第四中学校が統合するときは、現在の第四中学校のスペース
で足りるのか。

令和８年度の段階では、現在の第四中学校に増築や増設することなく使用
できる状況であると捉えています。

第二中学校の校舎で学校生活を続けながら建設していく予定ですが、今
後、基本設計及び実施設計を進めていく中で、仮設校舎が必要となるかどう
か判断していきます。
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11

統合後の通学について、スクールバスのようなものを考えているのか。 統合後は中学校区が広くなるため、徒歩や自転車では厳しいような状況が
考えられます。今後、準備委員会などで基準となる距離をみながら様々な方
法を検討していきます。

12
統合が見えている段階で、一方の中学校から他方の中学校へ先んじて入学
したいと希望があった場合はどのような対応をしていくのか。

統合するまでは、基本的には現在のまま進めていきたいと考えています。

13
統合後の部活動の内容や数についてどのように考えているか。 部活動をどのようにしていくかについては、学校の実情や保護者の御意見

など様々な要素をみながら準備委員会で検討していきます。

14

ロードマップの資料では興譲小学校４年生は令和6年度に3つの中学校に
分かれて入学となる。3年生は最初から第一中学校に入学することになるの
か。

現在のところ中学校区の変更は、令和７年度に第五中学校が第一中学校に
統合するタイミングでと考えていますので、３年生は令和７年度に全員第一
中学校に入学することになります。

15
東部小周辺の道路状況を考えると、松川地区から第一中学校への登下校
が心配です。

通学にかかる様々なことについては、今後地元代表者協議会や準備委員
会で検討していきます。

16

兄弟姉妹がいる時は柔軟に考えるという説明だったが、兄弟姉妹が別々の
学校になる場合はどう考えたらいいのか。

上のお子さんが中学校に入学する際に、下のお子さんの進学先に合わせて
決めることを柔軟に考えていきます。必ずこうしてほしいということではなく、
御家庭の考えもお聞きしながら進めていきます。

17

興譲小学校の子どもが第一中学校に通学することで、通学距離が遠くなる
人もいる。第二中学校が見えているのに、第一中学校に通うとなると精神的
な負担もある。進学先が変わることで通学距離が遠くなることがないよう柔軟
に対応してもらえないか。

第二中学校や第四中学校区だったお子さんが、第一中学校に進学すること
で今より通学距離が遠くなることは考えられますが、本市では、小中連携教
育の推進を図るべく一つの小学校から一つの中学校に進学するよう進めて
いますので、興譲小学校については、全員第一中学校へ進学するよう考え
ております。

18

制服や体育着、カバン、ヘルメット等統合後の物を初めから購入することとな
るのか、元の学校のものを使用する事ができるのか早めに検討結果をいた
だければと思います。 （お下がり等の準備があるため） 
併せて、自転車通学についても冬期間のこともふまえて検討願います。

制服や体育着、カバン、ヘルメット等については、開校に向けて一新したい
と考えています。開校する年度にむけて全学年揃うよう進めていきたいと考
えています。 
通学方法については、準備委員会等で検討していきます。

19
中学校が遠距離の場合、スクールバス等が出るとのことですが、その際の交
通費はどうなりますか。

通学方法は今後検討していくことになりますが、統合後の遠距離通学に係る
交通手段の費用は、市で負担します。
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20

昨今、子供の数の減少が著しい状況下で、学校の統合というものは致し方
ないと思っております。 統合自体に、何の問題もありませんが、今後、統合が
増えていった場合の送迎に関して不安があります。 
 

通学方法については、子ども達が安全に通学できるよう準備委員会等で検
討していきます。

21
通学手段の充実が必要と思う。 学校統合により通学区域が広くなりますので、様々な通学手段を検討しま

す。

22

今後の方向性について理解することができました。ありがとうございます。 
途中から中学校が変わることによる、我が子のストレスが心配ですが、その
都度意見交換させていただきながら、対応していきたいと思います。 

統合に関わっては、事前の交流や教職員の配置など様々な面で子ども達が
安心して学校生活が送れるようを支援していきます。

23

第一中学校と第五中学校が統合する際、第七中学校も一緒に統合すること
は難しいのでしょうか?一度にそのときに統合したほうが、統合続きになるより
は良いと思います。

中学校の統合については、適正規模・適正配置推進ロードマップに沿って
進めていきたいと考えています。（仮称）東中学校の開校については、他の
中学校開校から遅れての開校となりますが、地域及び保護者に対し丁寧に
説明しながら進めていきます。

24

第二中学校の校舎が新しくなることの説明会はあるのか。 新しい３つの中学校については、開校するにあたり、地区の方や保護者へ
の説明は必要と考えています。また、校舎建設に関しての説明会は今後検
討していきます。

25
県立高校で事例のあるPFI工法を検討して、民間の力も取り入れて、住民へ
の説明会も実施してほしい。

校舎の建設については、これから具体的な検討・協議を進めていきます。


